



城南地区の人口と世帯	
11月末日現在()内は前月比	
人口	17,907人(+7)
男	8,955人(+6)
女	8,952人(+1)
世帯	7,129世帯(+9)

編集発行：前橋市城南公民館 〒379-2117 前橋市二之宮町1320番地 TEL268-2111 FAX268-5038
 ホームページ：前橋市 (<http://www.city.maebashi.gunma.jp/>) →公民館→城南公民館(支所)

冬の青少年健全育成運動 子どもを見えない危険から守ろう！



令和2年12月15日(火)～令和3年1月31日(日)

青少年の健全育成と非行防止を図るため、令和2年度冬の青少年健全育成運動を実施します。

「おぜのかみさま県民運動」を推進し、子どもと安心なインターネットの利用を親子で考えましょう。

昨今インターネットを利用し、子どもが巻き込まれる事件が多発しています。子どもから成人まで多くの犠牲者が出た事件も記憶に新しいです。スマホやパソコンはとっても便利ですが、反面残念ながら悪用されることも。

心が大人になりかけている繊細な成長期だからこそ、親が、大人がきちんと向き合って守っていく必要があります。

冬の青少年健全育成運動の期間を意識し、子どもとインターネットについて考える時間を持ちましょう。

- お・おくらない(写真)…「児童ポルノの被害から」
- ぜ・ぜったい会わない! …「性犯罪の被害から」
- の・のせない(個人情報)…「個人情報の漏洩から」
- か・かきこまない(悪口)…「ネット上のいじめから」
- み・みない(有害サイト)…「有害サイトから」
- さ・さがさない(出会い)…「出会い系サイトから」
- ま・まもる(ルール)…「ネット依存症から」

まずは大人が学ぼう！ インターネット犯罪から子どもを守る 「前橋のこどもを明るく育てる活動」城南地区別会議

1月21日(土)城南地区別会議を城南公民館1階ホールにて開催。新型コロナウイルスの影響により今年例年行っていた子どもたちの発表や作品展示、表彰式を取りやめました。群馬県警サイバー犯罪対策課と東警察署生活安全課から講師をお招きし、青少年が巻き込まれやすいインターネット被害などを学びました。参加した役員のみなさんは真剣に耳を傾け、あらためてインターネット社会から子どもたちを守る必要性を強く感じていました。



◎共同募金のご協力ありがとうございました

令和2年度「地域歳末たすけあい募金運動」及び「赤い羽根募金」では地域の皆様方からのたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。



☆年末年始お休みのおしらせ☆

★城南支所・公民館窓口・リサイクル庫
12/29(火)から1/3(日)まで

★市立図書館城南分館
12/29(火)から1/4(月)まで



城南地区体育振興会主催

町別対抗卓球大会 中止のお知らせ

令和3年2月に予定していた「令和2年度城南地区町別対抗卓球大会」について、新型コロナウイルス感染予防のため中止となりました。



青面金剛塔

舟型光背の上位中央に青面金剛を現わす種子(ウイン)が陽刻され、その下の左右に日・月が刻まれている。青面金剛は半肉彫りされ憤怒の形相で牙を剥き、頭髪は火炎のように逆立っている。六臂(六つの腕)のうち左手の上位は弓、下位の手に宝剣、右手の上位は矢を握り、下位は鉤を持ち、胸前の両手は合掌印を結ぶ。右に「奉造立青面金剛供養塔」、左に「享保十一丙午年(一七二六)称月吉日」の刻銘があり薬師堂境内にある。称月吉日は、この供養塔を称え良き月日に建立したという意であろう。

青面金剛の姿は、いかなる病魔や病鬼も払い除くとされている。像の下部の左右には鶏が薄肉彫りされている。庚申信仰は十干十二支の庚申の日に行われ、「庚申講」は夕方から翌日の朝まで行うもので、鶏が夜明けを告げるまでということ象徴している。台石に三猿が半肉彫りされており、講中は「見ず・聞かず・言わず」のように言動を慎んで講を無事に終えたい、ということを表している。青面金剛の特徴である青色顔料が部分的に残存している。青面金剛は、仏教の帝釈天に従う神で庚申信仰の主尊として江戸時代中期頃になると盛んに青面金剛像が祀られ造立されるようになる。(内田憲治、荒砥史談会)

青少年体験・チャレンジ活動

ついにあの名作が登場！

城南音楽物語9

「ザ・サウンド・オブ・ミュージック」 ～音楽と朗読と大きな紙芝居～

ドレミの歌、私のお気に入り、エーデルワイス・・・ついにあの名作が登場！9回目の音楽物語は「ザ・サウンド・オブ・ミュージック」です。時を経ても色あせない名曲の数々を、プロの演奏でお楽しみいただきます。オリジナルのシナリオと大きな紙芝居とともに、子どもたちにワクワクする夢の時間を！後半にはワークショップも。普段は見られない弦楽器を間近で見て、その音色を聴いて弦楽器の不思議を学べるチャンスです！

♪演奏 井桁 正樹先生(バイオリンとビオラ/群響元楽団員)
峰岸 小織先生(ピアノ)

○日時 2月20日(土)午前10時30分～正午

○場所 城南公民館 1階ホール

○対象 小学1～6年生、中学1～3年生

※対象児童の保護者と弟妹もご鑑賞いただけます。
ただし、保護者と弟妹は会場後方の席になります。

○定員 45人 *事前予約必要

○参加費 無料

○申込み・問い合わせ先 城南公民館 電話 268-2111

今月の作品展示

今月から作品展示を再開します。
12月はよろず工作クラブの作品です。

公民館2階ロビーで展示しています。お立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。



これで安心！転ばぬ先の杖

詐欺被害等防止機能付き電話機の購入補助

- 対象 本市に住民登録がある市内在住者で、世帯全員が65歳以上の人
- 対象機種 次の2つの機能を持つ新品の電話機本体
 - ① 電話の着信時に電話相手に警告メッセージを発する機能
 - ② 通話内容を自動録音する機能
- 補助額 電話本体費用の半額(上限 5,000 円)
※申請前に購入した商品は対象外。ご注意ください。
- 申込み・問い合わせ 消費生活センター 027-212-3260

健康は食生活から！ 毎月19日は「食育の日」

城南地区食生活改善

推進員会からのお知らせ



☆食生活改善推進員会とは

前橋市主催事業の養成講座(健康大学)を受講し、終了後地区ごとに活動をしています。「私達の健康は私達の手で」をスローガンに、各地区の人達に食を通じた健康づくりを伝えるボランティア活動を行っています。



☆活動内容

昨年度は公民館事業への協力(おやこ食育料理教室)、保健増進課委託事業の生活習慣病予防・健康づくり(はっぴい健康クッキング)、地域福祉部会への協力(郷土料理教室、三世代交流)、城南地区文化祭にて試食配布等を行いました。

今年度はコロナ禍で例年の教室は開けず活動は中止。そこで、各教室の資料や教材の配布などを行いました。三密を防ぎながら新型コロナウイルス感染症に気をつけて委員24名で活動しています。

地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○『健康情報リーフレット』『ヘルスマイト』

配布場所:城南公民館、ゆうあい館、
木下商店カフェ(駒形駅北口近く)



各行事・イベントについて

☆今後の情勢によっては、延期または中止になる場合があります。

☆参加当日の検温、マスクの着用など感染予防対策にご協力お願いいたします。

☆当日熱があるなど、体調がすぐれないときは外出しないよう、お願いいたします。



市立図書館 城南分館『図書だより』☆新しくいった本☆

一般書

- 馬鹿と嘘の弓/森 博嗣
- 江戸旨いもの尽くし/菊池 仁 編
- コロバヌエクササイズ/枝光 聖人

- 自分勝手に生きなさい/下重 暁子
- この気持ちもいつか忘れる/住野 よる
- ここまでわかった！本当の信長/渡邊 大門
- 子どもたちの頭の中がこんなことになってるなんて！
/アクロストン ほか

児童書

- こたつうし/かわまた ねね
- ゆめぎんこう/コンドウ アキ
- オオハシ・キング/当原 珠樹

- 水族館のサバイバル 2/ゴムドリ co. 文
- 世にも奇妙な商品カタログ 5/地図十行路
- クリスマスツリーをかざろうよ/トミー・デ・パオラ
- 消えたレッサーパンダを追え！/たけたに ちほみ ほか

☆休館日 12月17日(木)、24日(木)、1月7日(木)、14日(木)

12月29日(火)～1月4日(月)(年末年始休館)

1月18日(月)～21日(木)(蔵書整理による)



城南短歌

この城南短歌は、城南短歌会の協力により掲載されています。

いづこより入り来たのかオロギの
宵を待たずに鳴き始めたり
熊倉 スミ子

五年ぶり豊替えした居間清し
気分新たに子等を迎える
鈴木 ちよみ

